

Boletín 056

Rionegro, 30 de mayo de 2024

Rionegro es el primer municipio de Antioquia en recibir recursos de la ANI como contraprestación aeroportuaria

- El municipio recibió \$46.899 millones de la ANI como contraprestación aeroportuaria
- Esta contraprestación hace parte de los compromisos del Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno Nacional con los entes territoriales, que le permitirá a al municipio de Rionegro mejorar sus sistemas e infraestructuras de transporte, al servicio de la conectividad aérea.

El municipio de Rionegro será el primer ente territorial de Antioquia que recibirá \$46.908 millones de pesos por cuenta de la contraprestación del Aeropuerto Internacional José María Córdova, concesionado por la Agencia Nacional de Infraestructura a AirPlan.

Esta contraprestación corresponde al 20% del total del aprovechamiento comercial que adelanta la concesión desde el primero de enero de 2022 a marzo de 2024, de acuerdo con la participación del aeropuerto internacional en el total de pasajeros movilizados.

"Estos son recursos que el Gobierno Nacional a través de la Agencia Nacional de Infraestructura gestionó y trasladó a la Alcaldía Municipal, para la construcción y/o mejoramiento de vías, la construcción y operación de infraestructuras de servicios conexos al transporte público y la implementación y operación de sistemas de transporte público colectivo o masivo que den acceso y mejoren la conectividad con el aeropuerto José María Córdova", explicó Francisco Ospina Ramírez, presidente de la ANI.

Por su parte, el alcalde municipal de Rionegro, Jorge Humberto Rivas Urrea, señaló que la inversión que recibió el municipio no solo representa una muestra de confianza en la gestión, sino que también refleja un compromiso compartido con el bienestar y el progreso de nuestra amada comunidad.

“La infraestructura vial no solo es el tejido que une rutas en nuestra ciudad, sino que es la columna vertebral sobre la que se sustenta el desarrollo económico, social y cultural de Rionegro. Cada metro de vía es un símbolo de nuestro compromiso compartido con el crecimiento sostenible y la mejora continua de la calidad de vida de cada habitante de Rionegro”, destacó el Alcalde.

Y es que el aeropuerto internacional José María Córdova ha impulsado el desarrollo económico y la competitividad de la región, generando empleo e incrementando la demanda de bienes y servicios asociados al desarrollo aeronáutico, transporte de pasajeros, carga y del sector turístico.

El director ejecutivo de la Asociación Colombiana de Ciudades Intermedias (Asointermedias), Santiago Ospina, agradeció a quienes hicieron posible a que esta contraprestación aeroportuaria llegara a la municipalidad de Rionegro.

“Quiero agradecer a todas las entidades que hicieron parte de esta importante gestión; al Gobierno Nacional, a los Ministerios quienes les concierne el asunto, a la ANI por su celeridad en el proceso, a los congresistas de la República por aprobar las normas que lo permitieron y a los alcaldes del pasado y presente que gestaron este gran logro”, puntualizó Ospina.

Datos de interés:

- El aeropuerto internacional José María Córdova movilizó en el 2023 a más de 12 millones de pasajeros, convirtiéndolo en la segunda terminal aérea del país con más usuarios.
- La terminal aérea fue concesionada por la ANI en 2009, terminó sus obras en el 2020 y finalizará su aprovechamiento en el 2032.
- El José María Córdova cuenta con 7 rutas nacionales y 5 internacionales, con una comunidad aeroportuaria de 12.384 personas.
- En el 2022 se realizó una inversión de \$3.965 millones para actividades de mantenimiento.

Información para medios: Isabel Henao – Driden Vallejo